

2024-12-12

## Dan a conocer los resultados de competidores de box y charla motivacional

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://vozenred.com/2015/notas.php?i=374881>

Con el objetivo de impulsar nuevos talentos, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) organizó una charla dirigida a niñas deportistas que practican taekwondo. Este evento fue llevado a cabo a través del Voluntariado CMIC, encabezado por su presidenta, la Lic. Amyne Barrera.

Durante la actividad, se destacó que el Voluntariado no solo apoya a grupos vulnerables, sino que también promueve el deporte como un pilar fundamental en la formación de la juventud. Por esta razón, se compartieron testimonios de éxito provenientes de otro deporte de contacto, el boxeo. La charla tuvo lugar en la Terraza CMIC, ubicada en las oficinas de la institución en la capital chihuahuense.

El entrenador en jefe Jesús Raúl Rodríguez Prieto, quien dirige el gimnasio Fitness Force, compartió la experiencia de entrenar a jóvenes apasionados por el boxeo. Gracias a su esfuerzo y dedicación, estos atletas han destacado en competencias, demostrando resultados sobresalientes. **MEDALLISTAS:** Los competidores galardonados fueron:

Julio César Meza (seleccionado para el premio Teporaca):

Oro en torneo de barrios.

Oro en torneo municipal.

Oro en torneo nacional.

Bronce en torneo Guantes Dorados.

2o lugar en selectivo municipal de primera fuerza.

Rodolfo Ruiz:

Oro en torneo de barrios.

Oro en selectivo municipal.

Bronce en torneo Guantes Dorados.

Thomas Murillo:

Plata en torneo de barrios.

Regina Anchondo:

Bronce en torneo de barrios.

Bronce en torneo Guantes Dorados.

Oro en Torneo Invernal.

Andrés Quintana:

Bronce en torneo de barrios.

Al evento también asistieron varios de estos atletas destacados. Entre ellos se encontraba el reconocido entrenador internacional Rodolfo "Picos" Montes, quien compartió un inspirador mensaje dirigido a las pequeñas deportistas presentes: "Si no hay amor, hay fracaso; se tiene que hacer todo con el corazón. Lo importante es tener un sueño y buscarlo. El boxeo es mi vida, pero yo no sería nada sin mis boxeadores". Montes también resaltó el papel destacado de las mujeres en el deporte, alentándolas a superar las barreras que muchas veces ellas mismas se imponen.

Asimismo, Nahomi Cárdenas, joven boxeadora de 25 años con siete peleas profesionales invictas, compartió su historia. Como estudiante de la Facultad de Derecho, Nahomi enfatizó la importancia del deporte en su vida diaria: "La mentalidad es clave para llegar lejos. El deporte te permite conocer gente maravillosa. Invito a todas ustedes a acercarse al boxeo o a cualquier otra disciplina, siempre con la mentalidad de dar lo mejor de ustedes. Esa es la clave para alcanzar sus objetivos", afirmó la campeona internacional por México.